

Jürgen Becker, Geschäftsführer des SSV Ettlingen

Sonnenstrom für den Sport

Mit etwa 1.000 jugendlichen Mitgliedern ist der SSV Ettlingen fit für die Zukunft. Gilt das auch für die Energienutzung?

Ja! Wir haben eine eigene Solarstromanlage. Der produzierte Strom wird ins Netz der SWE Netz GmbH eingespeist und vergütet. Von diesen Einnahmen profitiert unsere Fußballabteilung.

Was verbindet darüber hinaus den SSV mit den SWE?

Bei allen Fragen zu Strom, Wasser, Gas und Solarenergie wenden wir uns an die Stadtwerke. Bei Veranstaltungen wie zum Beispiel dem Marktfest und dem Altstadtlauf arbeiten wir genauso zusammen wie in verschiedenen städtischen Netzwerken und im Sponsoring. Die Stadtwerke sind schon seit 2008 Sponsor des Ettlinger Halbmarathons – seit diesem Jahr sogar Hauptsponsor. Durch das Sponsoring der SWE können wir einfach mehr Veranstaltungen durchführen und unsere Angebote erweitern.

Was schätzen Sie persönlich an den SWE?

Die hohe Fachkompetenz bei Energiefragen! Außerdem die gute Beratung, die tolle Partnerschaft im Sponsoring sowie die Mitarbeiter in den Fachbereichen. Sie haben immer nützliche Informationen für die Partner und Kunden.

